

Die Tour steht

2022-07-17 21:08 (Kommentare: 0)

Wie gestern schon erwähnt, heute war es soweit: Premiere, die Tour steht.

Erster Durchlauf, von dem ich behaupte, dass die Tour nun endlich fertig ist.

Dafür ist es heute dann so: keine Bilder, stattdessen das Komoot-Log.
Man kann nicht alles haben ...!

Die Tour startet im Industriegebiet Klingsiepen (jede Menge Parkmöglichkeiten) und sie endet auf dem Marktplatz der Stadt mit vielen Möglichkeiten, die verbrauchten Kohlenhydrate wieder auf zu füllen. Naja, und zwischendurch geht es rund um die Spitze der [Dhünntalsperre](#).

Auf die 900 Höhenmeter muss man dann noch weitere 40 von der Stadt wieder zurück zum Parkplatz rechnen, doch ich hatte Komoot schon in der Stadt ausgeschaltet.

Wer Bilder von der Dhünn sehen möchte, kann [hier](#) klicken.

Komoot Tourlog

Kommentare

Einen Kommentar schreiben